

Entre Janequeo y Galvarino

Mejoramiento de calle San Martín comenzará mañana

Mañana lunes comenzarán los trabajos de mejoramiento de la calzada y veredas de calle San Martín, entre Janequeo y Galvarino, en la cuadra del Hospital Clínico Regional, tramo que está en muy malas condiciones y que exigía reparación urgente.

Dada la importancia de esta vía, su deterioro y el impacto en ese punto de acceso al establecimiento asistencial, el municipio de Concepción diseñó el proyecto "Recarpeteo de calzada y mejoramiento de aceras de calle San Martín", que incluye también el cambio de soleras en el lado poniente y reparación de ve-

redas por \$176 millones, financiados con recursos municipales.

Fue adjudicado a la empresa Comercial Center Ltda., que ya se hizo cargo del terreno y comenzará su ejecución este lunes con un plazo de 60 días, es decir, hasta el 17 de enero próximo.

Al respecto, el alcalde (s) Boris Negrete señaló que "como municipio conocemos el problema que genera el mal estado de distintas calles de nuestra ciudad y éste era un punto crítico que teníamos que solucionar, así es que estamos comenzando estas obras con recursos municipales".